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１ 井元 伸明 議員 

 １．ヘルシーランドのレジオネラ属菌検出について 

 （１）今回で３回目のレジオネラ属菌検出だが，指定管理者継続は妥当であるの 

か，監督責任者である市の責任について 

 （２）コロナ禍での休業補償金を支払っているが，今回の休業については，指定管

理者に補償を求める考えはないか 

 ２．避難情報改正について  

（１）避難勧告を廃止して避難指示一本化への変更による高齢者等への周知方法に 

  ついて 

（２）コロナ禍での避難所の確保および対策等について 

３．池田湖周辺の整備事業と防災減災事業について  

（１）池田湖周辺整備事業計画の進捗状況と，市と県との事業の在り方について 

（２）周辺住宅浸水対策について 
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２ 新宮領 實 議員 

 １．コロナ対策について  

 （１）ワクチン接種の進捗状況はどうなっているか 

 （２）観光産業の現状は把握しているか，新たな施策はあるか 

 ２．文化財について  

（１）文化財の保護にどう取り組んでいるか 

① 文化財にはどんなものがあるか 

② 指定されているのは何か所で，場所はどこか 

③ 文化財は市で整備，管理されるのか 

④ 文化財の指定，選定，登録はどういう流れか 

（２）戦没者慰霊碑の文化財指定はできないか 

（３）郷土芸能の継承について，どう考えているか 

３．人口減少対策について 

（１）人口減少対策はどうしているか 

（２）新たな産業の創出や，企業誘致の促進はできているか 

（３）移住者のための，子育て支援住宅の整備はしないか 

（４）子育て支援の充実として，給食費をひとり親世帯は免除，その他の世帯は半 

額にできないか 

（５）移住者への農地あっせんと農業支援はできないか 

（６）地方創生関係交付金制度を使った事業があるか 
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３ 西森 三義 議員 

 １．農業振興策について  

 （１）回覧板で高収益作物次期作支援交付金の事前申し込みをした農家数はどれく

らいか 

 （２）収入保険の支払い実績があることで加入者は増加したのか 

 （３）いぶすき農業支援センターが設立されたが，ワンフロアの強みが発揮されて

いないのではないか 

 （４）山川バイナリー発電所の余剰熱を活用した事業者の公募が始まったようだが，

申込状況はどうなっているか 

 ２．財源確保策について 

（１）たまて箱温泉の第１泉源の代替泉源堀削は，令和２年度事業からの繰越事業 

となっているが，いつ頃掘削が完了するのか 

（２）塩田跡地の泉源等を有効活用して発電事業に取り組む考えはないか 

（３）全国水の郷百選の唐船峡の水を市で販売するとしたときの費用対効果の調 

査をしたことはないか 

３．安心・安全対策について  

（１）危険空き家を強制的に撤去できないか 

（２）市道脇で繁茂している竹林や大木を強制的に撤去できないか 
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４ 恒吉 太吾 議員 

 １．学校跡地・施設の利活用について  

 （１）どのような構想や計画があるか 

 （２）施設や遊具の安全管理はどのように行われているか 

 （３）利活用方針が決定するまでの間，体育館等の利用ができないか 

 ２．市営野球場の改修工事と利活用について  

 （１）整備内容と竣工までのスケジュールはどうなっているか 

 （２）オープニングイベント開催の考えはないか 

 （３）大会や合宿誘致の活動や取り組みはどのように行っていくのか 

 ３．新型コロナウイルス感染症対策について 

 （１）緊急接種協力者名簿の提出と接種状況はどうなっているか 

 （２）ワクチンの有効活用や優先接種をどのように考えているか 

 （３）全ての子育て世帯に生活支援のための給付金支給を行う考えはないか 
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５ 吉村 重則 議員 

 １．農業問題について 

 （１）農家の高齢化対策について 

 （２）担い手対策について 

 （３）消費税のインボイス制度について 

 ２．ヘルシーランド温泉保養館および露天風呂について 

 （１）最近，３回もレジオネラ属菌が発生しているが，何が原因か 

 （２）観光への影響は 

 ３．買い物難民について 

 （１）対策について 

 （２）移動販売等の取り組みについて 

 ４．池田湖について 

 （１）水位について 

 （２）災害対策について 
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６ 前之園 正和 議員 

 １．新型コロナウイルス感染症対策等について  

 （１）ＰＣＲ検査等について 

   ① 検査の種類にはどのようなものがあるか 

   ② どのような場合にどのような検査をするか 

   ③ その際に費用負担はどのようになるか 

   ④ 無症状や初期症状の感染者を探し出して保護する大規模検査こそ必要で

はないか 

 （２）ワクチン接種について 

   ① 優先順位ごとの計画と現状について 

   ② ２回目の接種が完了するのはいつ頃になる見込みか 

   ③ 副反応の発生はあるか 

   ④ 任意性は確保されているか 

   ⑤ 効果に対する正しい認識の確保について 

   ⑥ 予約キャンセル時の対応について 

 （３）教育施設や行政機関などで感染者が出た場合の対応について 

   ① ＰＣＲ検査の範囲や費用負担について 

   ② 学級（学校）閉鎖や施設閉鎖についての判断基準について 

 （４）各種経済対策や助成制度あるいは減免制度等について 

   ① 制度の周知などは具体的で丁寧なものになっているか 

 ２．ジェンダー平等と個人の尊厳等について 

（１）ジェンダー平等について基本的にどのような考えを持っているか 

（２）日本のジェンダーギャップ指数についてどのように考えるか 

（３）指宿市内におけるジェンダー平等についてどのように考えるか 

（４）生理の貧困について 

  ① 社会問題として取り上げられていることについてどう思うか 

  ② 学校を含む公共施設への生理用品の無償提供の考えはないか 
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７ 山本 敏勝 議員 

 １．防災について 

 （１）指宿市の防災対策の在り方について，どのように捉えているか 

 （２）現在市内に自主防災組織を持っている地域は何地域あるか 

 （３）防災組織の有無にかかわらず避難訓練は行っているのか 

 （４）全地域で市主催の防災避難訓練を行うことは考えられないか 

 ２．教育・学校再編・跡地利活用について 

 （１）タブレット端末を利用した教育が始まるが，導入後の成果，また，今後どの 

ように進めていくのか 

 （２）山川地域の再編が終わったが，今後の再編計画があるのか 

 （３）再編後の跡地利用はどのように考えているか，庁舎内の会議でも議論はされ

ているのか 

 ３．観光について 

 （１）指宿市は観光資源の宝庫であると思う。それらを生かし切れていないように

思うが，行政としてどのように捉えているか 

 （２）昨年 12 月議会において答弁があった，史実や伝承といったストーリーを中

心に四季折々の景色を楽しむ観光コースはできたのか 

 （３）教育委員会，農政部，産業振興部との連携を取った周遊観光プランについて

会議等を行っているか，また，考えているか 

 （４）尾下地区の棚田や田芋栽培，また，果樹農園を利用した事業にお客さんは来

ているのか。そして，今後の計画等はあるのか 

 （５）鰻池周辺の観光対策はプラン等あるのか 

 （６）指宿駅からのシャッター通りといわれる所の対策は考えているか 

 （７）市民の中には，本市の観光について考えのある人がいると思うが，指宿の観

光についての会議等を行う考えはないか 
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８ 新川床 金春 議員 

 １．市内の鳥獣被害と対策等について 

 （１）過去５年間の現状と駆除実績等について 

 （２）市民からの鳥獣被害報告等について 

 （３）鳥獣保護区内での有害鳥獣駆除方法と対策等について 

 （４）鳥獣保護区の更新等について 

 ２．市公共施設におけるレジオネラ属菌の発生問題等について  

 （１）レジオネラ属菌の発生原因等について 

 （２）レジオネラ属菌の発生防止策等について 

 （３）レジオネラ属菌の発生状況と防止策等の公文書の取り扱いおよび保管等につ

いて 

 （４）山川ヘルシーランド指定管理者に対する処分・賠償問題等について 

 ３．教育問題等について 

 （１）タブレット導入について 

 （２）山川小学校の施設整備等について 

 （３）山川地域３小学校の廃校後の活用策等について 

 （４）市内の小中学校の校舎整備状況等について 
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９ 斉藤 佳代 議員 

 １．教職員の不祥事について 

（１）児童生徒性暴力防止法の成立について 

 （２）説明責任について 

 （３）危機管理について 

 （４）安全安心な教育環境について 
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10 髙橋 三樹 議員 

 １．新型コロナウイルス関連について 

（１）ワクチン接種の現状はどうなっていますか 

 （２）キャンセルが発生した場合，そのワクチンはどのように活用するのですか 

 （３）年齢順になっていますが，集団接種は考えていませんか 

 ２．フットボールパークについて 

 （１）完成して間もないですが，利用状況はどうなっていますか 

 （２）今後の誘致活動などの方針は 
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11 前原 五男 議員 

 １．地熱の活用について 

（１）指宿市にある地熱は，市民にとって経済産業に有望と思われるか 

 （２）今，地熱活用について，その現実化のための進捗は，初期，中期，後期とし

た時，どの位置にあるか 

 （３）発電だけでなく，他の分野にも波及効果はあるのか。また，その効果をどの

ように見極めるのか 
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12 東 勝義 議員 

 １．平成 21年の総務省通達について 

 （１）平成 21年６月に出された第三セクターなどの抜本的改革について検討した 

 か 

 （２）平成 21年８月に出された土地開発公社の抜本的改革について検討したか 

 ２．土地開発公社について 

 （１）令和２年度の決算書について 

 （２）総務省の通達に従い土地開発公社の解体および解散は考えていないか 

 （３）土地開発公社への監督責任は果たされているか 
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13 高田 チヨ子 議員 

 １．脱炭素社会の実現について 

 （１）地熱発電について 

 ２．女性支援について 

 （１）生理の貧困について 

 ３．オーラルフレイルについて  

 （１）子供に対する指導について 

 （２）高齢者の環境について 

 ４．新型コロナウイルス対策について  

 （１）現状について 

 （２）今後について 

 （３）緊急要望書について 

 

 

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       

                                       


